

Pressemitteilung

22. Dezember 2022

Zehn Jahre Engagement in Ruanda – Upstalsboom-Mitarbeiter reisen zu Schuleröffnungen

Heringsdorf, 22.12.2022: Nach zwei Jahren ist es nun wieder soweit: Mitarbeiter der Upstalsboom-Gruppe – unter ihnen drei aus dem Upstalsboom-Hotel in Heringsdorf reisen im Januar 2023 nach Ruanda, um die Eröffnung von drei neuen Schulen zu begleiten. Der Bau der Schulen wird seit zehn Jahren durch Spendengelder finanziert, die in den Hotels und Servicebüros der Ferienwohnungen der Hotelgruppe mit großer Unterstützung der Gäste gesammelt werden.

Über 70 Upstalsboomer begaben sich in den letzten Jahren bereits auf die Reise nach Ruanda und erlebten die Menschen sowie das Land hautnah. "Da coronabedingt die Reisen in den letzten beiden Jahren ausfallen mussten, haben unsere Mitarbeiter Francine, Wiktoria und Franklin nun die Möglichkeit ganze drei Schulen mit zu eröffnen", freut sich Peter Maier, Hoteldirektor des Upstalsboom Heringsdorf/Usedom.

"Friesenherz grenzenlos – Moin Moin to Ruanda" lautet das Motto, unter dem die Upstalsboom Hotel + Freizeit GmbH & Co. KG seit 2013 den Schulbau im Land unterstützt. Für jeden Upstalsboom-Gast besteht beim Check-Out die Möglichkeit, Geld für das Projekt zu spenden. Zudem trägt die sogenannte "Weihnachtsbaum-Aktion" und viele weitere Aktionen, die von den Hotels initiiert werden, zum Spendenerlös bei. Die Spenden fließen direkt in die Reiner Meutsch Stiftung "FLY & HELP" (Kroppach/Westerwald), die entsprechende Bildungsprojekte betreut.

Ansprechpartnerinnen für Rückfragen und Fotos:

Uschi Steinbruch

E-Mail: u.steinbruch@upstalsboom.de

Telefon: 038378-63-450

Peter Maier

E-Mail: p.maier@upstalsboom.de

Telefon: 038378-63-0



Upstalsboom Hotel + Freizeit GmbH & Co. KG

Die Upstalsboom Hotel + Freizeit GmbH & Co. KG ist einer der führenden Ferienanbieter an der Nord- und Ostsee. Als Betreiber von 10 Hotels, 3 Aparthotels und 700 Ferienwohnungen sowie als Servicepartner für Investoren und Eigentümer von Ferienimmobilien bietet die mittelständische Unternehmensgruppe mit Sitz in Emden höchste Qualitätsstandards im Drei- bis Fünf-Sterne-Segment an 18 Standorten entlang der deutschen Küste sowie in Emden in ausgewählten Toplagen. Mit friesischer Herzlichkeit und fortschrittlichen Ideen hat sich die Unternehmensgruppe mit rund 700 Mitarbeitern seit der Gründung 1976 dynamisch entwickelt. Mit einer werteorientierten Unternehmensphilosophie steht der Mensch dabei im Mittelpunkt. Tugenden wie Demut und Respekt prägen die Führungskultur, deren Ziel es ist, die Potenziale der Mitarbeiter zur Entfaltung zu bringen. Das Handeln von Upstalsboom beruht auf der Erkenntnis, dass sich durch die Potenzialentfaltung und Wertschätzung sowohl eine nachhaltige Wertschöpfung als auch eine hohe individuelle Zufriedenheit auf allen Ebenen erzeugen lässt.